

Wenn Stille Gebet ist – Schritte auf dem kontemplativen Weg

In der Stille sein, Raum wahrnehmen, Gottes Gegenwart zulassen

Einfache angeleitete Schritte an sechs Abenden zeigen einen Weg für den Alltag – mit stillem Sitzen, Impuls und Austausch.



Freitags von 19.00 bis 20.45 Uhr mit Abstand

19. Februar
12. März

26. Februar
19. März

5. März
26. März

Treffpunkt Münster St. Wunibald, Heidenheim
Bitte FFP2-Maske und eine Decke mitbringen!

»Die leisen Kräfte sind es,
die das Leben tragen.«

Romano Guardini

Im Christentum gibt es
ein lange Tradition des
kontemplativen oder
einfachen Gebetes, auch
»Jesusgebet« oder »Herzensgebet« genannt.
In unserer Zeit gibt es neue Zugänge.
Viele dürfen darin eine heilsame Wirkung in ihren
Beziehungen und ihrem Alltag wahrnehmen.

Während der Woche sind die Teilnehmer/innen
eingeladen, eine Zeit des Übens zu finden.



Kursgebühr keine – Spende möglich

Anmeldung bis 15. Februar 2021

im Kloster Heidenheim

Ringstraße 8 · 91719 Heidenheim am Hahnenkamm

Telefon 09833 7709888

E-Mail seminare@kb-hdh.de

Nähere Informationen bei Marille Neufanger

E-Mail maneufanger@bistum-eichstaett.de

Mobil 0151 70155128



Marille Neufanger

verheiratet, drei Kinder, wohnhaft in Pleinfeld.
14 Jahre tätig als Religionslehrerin im Kirchen-
dienst in verschiedenen Grund- und Mittelschulen,
zuvor einige Jahre tätig in der Gemeinde. Seit über
30 Jahren vertraut mit dem kontemplativen Gebet.
Freiwilliges Jahr im Haus Gries, Kronach bei Franz
Jalics, SJ. Derzeit Mentorin für Studierende im
Lehramt Religion und Referendare mit dem Fach
Religion in Eichstätt. Seit April 2019 Mitarbeiterin
im Exerzitienreferat für Geistliche Begleitung.